

IZURTZA / Charla sobre 'Bitaño'

El Ayuntamiento de Izurtza, con la colaboración de Gerediaga Elkartea, ha organizado para mañana una conferencia sobre bajo el título ' Nikolas Alzola ' Bitaño ' , euskaltzalea, Izurtzako semea ' . La charla que impartirá Antton Mari Aldekoa-Otalora se celebrará en la iglesia a partir de las siete de la tarde. Nacido en 1922 en Izurtza, ' Bitaño ' fue pintor y escritor, así como miembro activo de Gerediaga. En 1957 fue nombrado miembro de Euskaltzaindia. Este año, con motivo del 25 aniversario de su muerte, el Departamento de Cultura del Gobierno vasco le ha dedicado uno de los cuadernillos de su colección ' Bidegileak ' . El Ayuntamiento de Izurtza, por su parte, ha dado el nombre de ' Bitaño ' a la biblioteca municipal.